
 
 
 
 
 

 
Rapport du maire 

 
 
Bonjour chers concitoyennes et concitoyens. 
 
Le premier mois du mandat de 4 ans de votre nouveau conseil municipal a 
été fort occupé. Le mois de novembre étant le plus occupé de l’année avec 
le budget à réaliser et adopter, les fêtes qui approches à grand pas, nous 
n’avons pas chômé. 
Tous les membres des différents comités ont été nommés afin de 
poursuivre le travail dans les dossiers qui sont important pour faire 
fonctionner mais aussi contribuer à la plénitude de votre municipalité. 
 
Nous sommes heureux du travail accompli pour ce début de mandat et je 
suis très optimiste pour la suite des choses. 
 
Pour ma part, les travaux ont commencé à la MRC. Un travail tout aussi 
colossal, mais je suis au boulot afin de travailler avec les 11 autres 
municipalités afin que la région se porte mieux, qu’elle rayonne et qu’elle 
vous aide à mieux vivre. 
 
La dernière année n’a pas été de tout repos pour chacun d’entre nous. La 
pandémie se calme peu à peu et je remercie chacun d’entre vous pour les 
efforts que vous faites afin que le monde en général se porte de mieux en 
mieux. 
 
Noël et la nouvelle année sont des moments précieux pour chaque famille, 
petits et grands, pour se retrouver, chanter, danser et rire. 
 
Je profite donc de ce moment pour vous souhaiter à tous et chacun, un 
beau temps des fêtes, de la joie et de la santé. 
 
 
Richard Gauthier, maire. 

  
 


